212 cm2

Página: 1,3 \$72,015.53

1/2

AMLO verá otra vez a Biden para tratar tema de migración

- Faltan muchas acciones, como regularizar a 12 millones de hispanos, dice
- Garantizar el derecho al refugio, piden investigadores y ONG al gobierno federal

A. URRUTIA, J. LAURELES Y J. XANTOMILA / P 3

CONFÍA EN QUE BIDEN HARÁ UNA PROPUESTA AL RESPECTO

López Obrador urge a EU la regularización de 12 millones de hispanos

Recrimina actitud de los gobernadores de Texas y Florida

ALONSO URRUTIA

ENVIADO OAXACA, OAX.

En materia migratoria, el presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció avances en la colaboración bilateral con Estados Unidos, aunque faltan muchas acciones, entre las cuales destacó la regularización de la situación de 12 millones de hispanos que residen y "trabajan allá desde hace

mucho tiempo y todavía no tienen sus papeles como estadunidenses y que deben de tener la doble nacionalidad".

En su conferencia efectuada desde esta ciudad, informó que en el reciente encuentro con su homó-







La Jornada Sección: Portada,Política 2023-11-25 04:41:23

212 cm2

Página: 1,3 \$72,015.53

2/2

logo estadunidense, Joe Biden –con quien acordó una nueva reunión antes de concluir su sexenio–, se abordaron los retos en este rubro.

"Yo tengo confianza de que lo va a hacer el presidente Biden. Nos vamos a volver a reunir, se acordó eso. Y tengo confianza de que va a hacer una propuesta."

El mandatario recriminó la postura adoptada por políticos republicanos, como los gobernadores de Florida y Texas, Ron DeSantis y Greg Abbott, respectivamente, quienes asumen "actitudes muy antinmigrantes, inhumanas y politiqueras", porque vienen las elecciones y quieren conectar con los sectores de la sociedad estadunidense que no admiten a los indocumentados.

López Obrador aseguró que esto no les ha funcionado porque han reducido su presencia entre los aspirantes con mayores preferencias entre los electores.

En Estados Unidos, "que se constituyó en la gran nación que es gracias a los migrantes, existe esta actitud muy hipócrita que se da siempre, pero se agrava o se profundiza cuando hay elecciones".

Agregó que también falta alcanzar un acuerdo que permita destinar fondos para las naciones de donde proviene el mayor número de indocumentados, "para llevar a cabo un plan de desarrollo, de cooperación para ayudar a los pueblos de América Latina, en especial de Centroamérica y del Caribe, porque están enfrentando crisis de bienestar severas".

De igual forma, si bien subrayó la importancia de que Estados Unidos haya abierto una vía legal mediante el otorgamiento de visas temporales para laborar a quienes las soliciten en sus países de origen, "lo que queremos es que se amplíe a otros países y también que se den más visas, que sea más la aceptación de migrantes".

